

学校経営目標：夢と希望をはぐくむ学校

教育目標： 考える子 思いやりのある子 やりぬく子

本宮市立本宮小学校

学校だより第24号

令和5年2月21日

校長 穂山俊之



# 本小だより

## スキー体験教室

2月20日(月)は天候にも恵まれ、3～6年生が、スキー体験教室に参加しました。

昨年までは残念ながら実施できなかったのですが、子どもたちは、今日をととても楽しみにしていました。

初めての、または、久しぶりのスキーという子どもにとっては、最初のうち「大丈夫かなあ。」「怖いなあ。」



という不安な気持ちもあったようですが、

インストラクターに親切に教えていただいたり、友だちと一緒に活動したりするうちに次第に慣れて、急な斜面にも怖がらずに挑戦することができました。

子どもたちは口々に、「楽しい!」「もっと滑りた〜い。」

と、歓声を上げながら、スキーを楽しんでいました。

ウェア等の準備にご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。おかげで子どもたちは、とても充実した時間を過ごすことができました。



## 感謝の気持ちで・・・6年生ありがとうの会

最近、学校内を回っていると、いくつかの学年で6年生ありがとうの会に向けて準備をしている場面に遭遇します。

6年生ありがとうの会は、3月1日(水)を予定していますので、本番まで、あと1週間となります。

2月9日(木)の5校時、3年生がそれぞれの教室で、会場を彩る掲示物(メッセージ付きのお花の形をしたカード)を作っていました。

1組で子どもたちの作業の様子を写真に撮っていたとき、担任の先生から、「校長先生、とてもいいことが書いてあるので、是非読んでください。」と、ある子の自主学習ノートを手渡されました。

前日のクラブ活動の見学について書かれた日記でした。とても素敵な内容なので、紹介します。



今日、4～6年生のクラブ活動の見学をしました。パソコンクラブやバトミントン、なわとび、ほかにもいろいろとありました。どれも全部、楽しそうでした。

4～6年生みんなやさしかったです。しかも、プレゼントももらいました。スライム、絵、プラバン、いろいろな物を一生けん命考えて、作ったりして、すてきな先ぱいだと思います。

わたしも4年生になったら、今日の4～6年生みたいにすてきな先ぱいになりたいです。(I.Kさん)



4年生になったら、クラブ活動に参加できることへの期待と喜びが綴られています。それに加えて、クラブ活動見学会で優しくしてくれた、先輩達への感謝の気持ち、そして、自分自身もそのような先輩になりたいという願い・あこがれも読み取ることができます。そこがなんと素晴らしい。心の成長を感じます。

こうやって、子どもたちの中に、本宮小の「伝統」が引き継がれていくのですね。

きっと、「6年生ありがとうの会」に向けての準備にも、今までお世話になってきた6年生に感謝の気持ちを持って、積極的に取り組んでいることでしょう。

素敵な集いになる予感がします。当日が、ますます楽しみになってきました。

## 新入学保護者説明会&なかよし会

2月16日(木)、令和5年度に本宮小学校に入学する児童の保護者の皆様を対象に、入学説明会を開催しました。

保護者の方には、来年度の入学に向け「PTA活動について」「入学までの心得」「健康な生活について」「金融機関の手続きの仕方」等のお話をさせていただきました。寒い中、多くの方に参加いただき、ありがとうございました。

4月からは、「大切なお子さんを育てる」という同じ目標をもった、「チーム本小」の一員です。ぜひ、お互いにコミュニケーションを密に取り合い、お互いを尊重しあいながら「子どもたちの笑顔」のために、ともにがんばっていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

また、多目的ホールでは、新入学児童保護者説明会と同時進行で、現1年生が中心となって準備・運営した「なかよし会」(現1年生と来年度入学児童との交流会)が行われました。

クイズがあったり、来年度入学児童へのプレゼントがあったりと、子どもたちによる手作り集会に来年度の入学する「後輩」たちは、とても喜んでいました。

70名の「先輩」のみなさん、どうもありがとう！ さすがだねえ、もうすぐ2年生になるんだもんね。たいしたもんだ。

来年度入学する皆さん、本小は、優しいお兄さん、お姉さんがたくさんいるよ。安心して、入学を楽しみにしててくださいね。



## 小中連携 出前授業

6年生は、卒業までの日数が30日となりました。毎日少しずつ卒業に向けての意識を高めています。

2月16日(木)の5校時には、6年生の各教室と本宮一中とをオンラインでつないだ、小中連携出前授業が行われました。

来年度、本宮一中に入学する、本宮小と本宮まゆみ小の6年生の「中1ギャップの解消」を目的に、中学校教員の授業を共に体験しました。教科は数学科で、 $\sqrt{\quad}$ (ルート)を扱った内容です。

高度な内容を扱ってはいますが、中学校の先生が、6年生にも具体的にイメージできるよう、身近な図形(正方形)を教材にしながら授業を進めてくれたおかげで、6年生は、和やかな雰囲気の中で、意欲的に取り組むことができました。

中学校の専門性を生かした授業に、6年生も期待が高まったことでしょう。

学校だよりのカラー版は、本宮小学校ホームページでダウンロードできます。



本宮小学校

